del Gobierno Militar r. Baquero. s del actual recimplazo and destinades & Cuba, dilipinas, so han do disribuir de la manera siguiente:

montaña, 19:-Ingenieros zapadores-

quenta à nuestro ministro en Tanger.

noche, el Emperador y la

swigadores, 25: -- Ingenieros ferro carri-

.210 .16 de Octubre.11

Jamas se había visto en París un ospectaculo semejante al que hoy ofre! ce, con todas las calles, casas y monu. mentos empavesados, llengalanados y adornados espléndidamente. No es un millon de personas, sino más de Idos! millones de visitantes los que deben anadirse à los millones de habitantes de l'aris. Es imposible dar un paso por los bulevares y las calles en donde hay un adorno cualquiera.

Esto es una fiebre singular, una necesidad de entusiasmo en un pueblo que no ha encontrado ocasion de demostrarlo despues de la guerra de Italia, o sea, desde hace una generacion. Ha habido desde entonces esplosiones de ira y de tristeza, lágrimas, sangre y humillaciones; pero nunca entu-

a, acompañado de su distinguida son a Verdad es que se trato de tenerlo con el general Boulanger; tanta era la necesidad que de entusiasmo se sentia; pero no fue posible promoverlone astilin

Creo que esta noche, cuando se haz brá visto que nada se puede ver, que el Czar pasa por delante de cuatro filas de guardias y que dicho Soberano no sobresale entre la muchedumbre, el entusiasmose calmarass al rog ratisuar

Sin embargo, quedan la muchedum bre y las terribles oleadas de la multitud, y Dios quiera que no resulten mas de 500 personas estrujadas.

Dentro de pocos momentos, a las diez de la manana, el Czar llegara a la estacion de Passy, en compania de M. Faure. La emperatriz ira directamente à la embajada de Rusia y el Emperador vendrá al paso de su carretela cerrada, por la avenida de los Campos Elíseos. Los que quieran yer'e desde una ventana ó una tribuna deberáu estar en ella desde las ocho de la manana, bajo pena de que no se les percientes à esta isla, reclamarasaquation

La prefectura de policia se muestra muy inquieta y ha recomendado que no se lleven mujeres ni niños entre la ra de Infanteria para recibir á. butitum

Los vates imperiales degaron ayer à las tres de la tarde à Cherburgo, des l coltados por la armida francesa, for mada en dos shiferals. A eb amas leb nois

Nuestra escuadra salió al encuentro de dicuos yates à la mitad del camino. Alli, la escuadra inglesa que daba esco!ta al Czar se detuvo y las dos escuadras distintas, saludando simultaneamente al Czar con 21 cañonazos, la una como despedida y la otra como bienvenida, ejecutaron al mismo tiempo la más admirable evolucion que pueda imaginarse. Cada fila de acorazados se separó de su línea para virar dentro de un radio de 800 metros y emprender la marcha en direccion opuesta à la que llevaban, mientras que los yates imperiales, avanzando

Ministerio de Cultura 2011

entre las dos filas que evolucionaban, pasaban desde las aguas de la escua drazinglesatállas de la lescuadra frandesas leb ortano dib le digirib babuio de

que al salir de España fijo en

Cuando el vate imperial 2 «Standart» existe alianza. oupub le edoon al eb elel hubo entrado en el antepuerto de Cherburgo, la armada disparo 101 cañonazos, sizando la gran bandera de combate y los marineros subieron á las vero del Czar. En algunas fábricas y talle gas, prorrumpiendo en entusiastas gri- I res han pedido que se les permitiese

sembarcadero, estentando el gran cordon de la orden de San Andrés y acompanado de M. Loubet, M. Brisson, M. Méline y M. Hanotaux, el cual vestia el uniforme de ministro plenipoten. callario de Mahon las seguridades doirsis

La Emperatriz, que lleval a un traje muy sencillo, fué la primera en desem. barcar y M. Faure le besó la mano. Despues el emperador vistiendo el uniforme de almirante, con el gran cordon de la Legion de honor, se adelanto estrechó la mano a M. Faure y noclassoltó-mientras le daba la bienvenida aoui

M. Faure ofreció su brazo a la Emperatriz, y dandoda derecha al Empe rador, se dirigió al salon de honor, en donde sobre un estrado magnificamente dispuesto presentó á los Soberanos los migistros, quienes á su vez presentaron à algunos personajes oficiales. Eb Emperador habló muy poco og leb omab

Acto seguido se verifico a bordo del «Elan» la revista de la armada alinea. da en el puerto. All el entusiasmo fue estraordinario y el espectaculo sober bio. Los marinos, de ordinario tan mesurados, casi traspasaron los limites de las aclamaciones. El Czar estata! conmovido y visiblemente satisfecho.

El tiempo amenazaba lluvia y a cierta distancia de la costa el mar era casi tempestuoso; pero poco antes de entrar el Czar en el puerto apareció sobre las aguas un hermoso arco iris.

Terminada la revista, el Czar, la Emperatriz y el Presidente de la República subieron a bordo del acorazado «Hoche» y permanecieron en el cuarenta minutos en compañía de los almirantes y de los oficiales de marina, felicitandoles por el hermoso aspecto de sus navios y dándoles las gracias por la magnifica escolta que les habian rorecido de la sociedad mahonesa

Por la noche se dio un gran banquete de 72 cubiertos, en el arsenal, con asistencia de los personajes oficiales y de los jeses de la Armada. M. Faure dirigió un brindis al Czar, diciendo eque se consideraba dichoso al recibirle con el presidente del Senado y el de la Cámara de los diputados». Estas palabras indican que Mr. Faure ha comprendido el peligro de exibirse aisladamente Además el Consejo de ministros deliberó acerca de la futura actitud de M. Faure en el campamento de Chálons, y decidió que el presidente de la República no montaria a caballo.

El Czar contesto con un brindis a Francia, mostrandose «dichoso al saludar a la nacion amiga».

Esta es una indicacion de que no

Ultimo detalle que debo consignar: los obreros parisienses muestran una gran frialdad acerca de la recepcion tos de: ¡Viva el Czarla el neingie al otnib trabajar hoy como de costumbre, á pe-M. Félix Faure aguardaba en el desoi sar de que la Bolsa está cerrada por orden superior, and le obnalqueta

En Cherburgo, la muchedumbre se mantuvo fria, como la temperatura. Parece que estaba muy disgustada, porque se la mantuvo á gran distancia y nadagpudo veninbanielA - . 8 birbaM

A las diez de la noche el Emperadori y la Emperatriz de Rusia subieron á su tren yeM. Faure al suyo, el cualmones en realidad, toda vez que el Consejo de de ministros se ha negado á satisfacer su n caso escepcional, permited & latriogeni

ues trasatiánticos ** te conducen re-"" le roq ozaq le elloctubre leu

Por la misericordia de Dios, gracias à la cordura de los habitantes y a das precauciones adoptadas, no hubo que lamentar ayer ningun incidente grave en Paris, circunstancia que consigno con inmensa satisfaccion setus esib coni

El tren imperial llego ayer por sla mañana á Versalles, un cuarto de ho ra antes que el tren presidencial, en el que subieron inmediatamente el Emperador y la Emperatriz para ser conducidos por el ramal de los Moulineaux a la pequeña estacion improvisada en Passy, en medio de los grandes árboles del Ranclagh.

Al detenerse el tren en la referida estacion, tocaron las músicas, tronó el cañon y M Faure bajo el primero y ofreció la mano á la Emperatriz para bajar del coche. El Emperador se colocó à la derecha del presidente de la república y los tres se adelantaron hácia los presidentes del Senado y de la Cámara de los diputados y los ministros. El Emperador pasó revista á la guardia de honor y subió en un carruaje de gala en compañía de la Emperatriz, sentandose M. Faure delante de ellos.

La Emperatriz, à pesar de hallarse fatigada, no quiso separarse ni por un instante de su esposo. La carretela dorada, de elevados resortes y muy lujosa, no se distinguia, sin embargo, por su carácter artístico. En cambio los caballos gran magnificos anina M ob orisin

Organizada la comitiva, se puso en marcha por el Bosque de Boloñas y Aenas tro en Paris al paso y destilando lentari mente per la avenida de dos Campos Eliscos. Formaban el séquito dos caballerizos montados, un soberbio escuadron de cazadores de Africa, y puestos on ala y mas vistosos todavía, los principales jefes arabes de Argelia, invitados á estas flestas. Todos cabalgaban en corceles arabes de magnifica estam-

pa y adornados con hermosos arreos. Los jinetes llevaban lujosos trajes bordados en oro y plata, grandes capas encarnadas y magnificos turbantes. Fueron aclamados con entusiasmo, del mismo modo que el ejército.

En pos de ellos iba el caballerizo mayor del Eliseo, Monjarret, al que la muchedumbre conoció y designó por su propio apellido riendo y el contestaba saludando á derecha é izquierda cual si fuera un gran personaje. El episodio era grotesco y constituyo la nota histriónida.

Despues venia el coche de los Soberanos, rodeado de spahis, delante y detrás, pero no á los lados. La muchedumbre prorrumpió en gritos y aclamaciones, pero sin exageracion. El órden fué maravilloso y la actitud muy correcta, lo cual en verdad me dejó asombrado. Y durante todo el dia la muchedumbre demestro la misma cordura. Verdad es que el Emporador se muestra poco espansivo. Saluda de vez en cuando, levantando sencillamente la mano enguantada y sin inclinar la cabeza. Es serio, muy serio, y la muchedumbre, acostumbrada á manosear á las peraonas á las cuales aclama, se muestra asombrada ante tanta altivez y queda cohibida y paralizada. Es muy satisfactorio que así suceda y que pueda compararse el entusiasmo de los parisienses al del champagne helado.

Despues de la carretela de los Soberanos, seguian todos los demás coches de la comitiva. La Emperatriz se mostró muy amable, saludando constantomente, y se conquistó desde luego todas las simpatias de la multitud. y obsen

Luego hubo un almuerzo dintimo ven la embajada de Rusia, en la que se ha-Ilan alojados dos Soberanos. A las idos a della tarde se han dirigido por el bule-l var Malesherbes á la iglesia rusa, sita o en da calle de Daru. Al regresar, lair Emperatriz iba en una primera carretela descubierta y el Emperador en la segunda, en compañía del general de Boisdefire, al que quiere mucho y cocia noce desde hace diez años o obstoto

A las tres y media visitaron el Eliseo y luego el Emperador hizo una visita inesperada y sin escolta, en carretela descubierta, en la que iba tambien el general de Boisdeffre, al presidente del Senado y al presidente de la Cámara de los diputados, despues. En el trayecto, al ver la muchedumbre mas de cerca al Emperador, se entusiasmó algo mas y el general tuvo que hacer muchos esfuerzos para apar-Africa núm. 1, Luis Puigcerver Esfrat

El Emperador recibió luego varias visitas en la embajada rusa: primero la de Mme. Faure, acompañada de su hija, despues la del Arzobispo de Paris y nadie mast El Cardenal arzobispo se hallaba ayer por la manana en la estacion y el Emperador le invitó personalmente à que le visitara à las cuatro

orden min ha zarpado con rumbo al provincia de Pinar del Rio para que gtambien à Filipinas el Comandante-Se

de la tarde. La recepcion fué muy cordial.

A las siete y veinte minutos de la noche, el Emperador y la Emperatriz llegaron al Elíseo para el banquete de gala, sin que la Emperatriz, con gran asombro del Elíseo, hubiese devuelto su visita à Mme. Faure.

La comitiva estuvo muy bien servida.

M. Faure dirigió un brindis de circunstancias al Emperador, quien contestó hablando «de los lazos tan preciosos» que unen á Francia y Rusia y de la «amistad» que solo puede dar útiles resultados prolongándose.» Tambien hizo mencion de las «inolvidables tradiciones» que le habian impulsado á hacer esta visita á Francia. Esta es la confirmacion del brindis de Breslau. Ni una palabra de «alianza,» ni alucion alguna á la «rebublica.»

Por la nocbe, hubo fuegos artificiales é iluminaciones, en todo Paris. El Emperador no fué à verlos, pero asistió en compañía de la Emperatriz y de Madame Faure à la funcion de gala en el teatro de la Opera. Fui invitado á ella y vi llegar separadamente à Mme Faure, à M. Faure entrar luego en el palco central en compañia de la Emperatriz, acto seguido al Emperador y después á M. Paure sentándose al lado del Czar y teniendo à su izquierda à la Emperatriz, à la que dirigia de vez en cuando la palabra. El Emperador tenía à su derecha à Mme, Faure; pero no le dirigió la palabra, ni le ofreció el brazo. Durante el entreacto, el Emperador salió al balcon que da á la plaza y fué muy aclamado; pero en los corredores tenia el aspecto sério y parecia disgus. tado de hallarse alli. Sin duda no le faltaba motiao para ello.-E.

· oud oup y shoous iss oup offolosisis

TELEGRAMAS

Melilla 7.—Comandante general al ministro de la Guerra:

A las diez de la mañana supo gobernador Alhucemas que en la ensenada de Cebadilla habia un barco encalmado y atacado por moros.

Avisado por gobernador vapor «Sevilla», que estaba en el Peñon, salió en seguida y encontró, a veinte millas á la mar y altura cabo Bosien, una barca de regular porte sin velámen y vavias embarcaciones menores que escapaban de sus costados hácia la costa. El «Sevilla» las dió caza y apresó una, tripulada por moros que llevaban prisioneros cinco franceses.

Enterado por éstos que quedaban á bordo el capitan y otro tripulante, dió caza el «Sevilla» á otros dos botes con armas y objetos del barco robado, y se dirigió á éste con las debidas precauciones, porque el capitan del barco atacado hacia señas pidiendo auxilio.

El barco atacado estaba ocupado por moros, que parapetados en forma conveniente, recibieron al «Sevilla» con varias descargas, de las que resultaron muertos el soldado del regimiento de Africa núm. 1, Luis Puigcerver Pons, voluntario para Filipinas, y un moro de los apresados, y heridos el deportado cubano Oscar de los Reyes, grave, y los tripulantes del «Sevilla» Antonio Zene, Manuel Nebra y Andrés Ventura.

El «Sevilla» fué á Alhucemas á dejar muertos, heridos y prisioneros, y por órden mia ha zarpado con rumbo al

barco para completar auxilio, remolcándolo si necesario fuese.

El barco es francés y se llama «Piosper Corin». Los heridos han ingresado
en el hospital de Alhucemas, donde se
instruyen diligencias. Dirijo fuerte reclamacion al bajá del campo y doy
cuenta á nuestro ministro en Tánger.

Los moros apresados son de Bocoya.

He aprobado lo hecho por gobernador

Alhucemas y aplaudido conducta del

«Sevilla», que no lleva médico à bordo

y se vió precisado à poner en salvo à

los heridos.—Alcántara.»

Madrid 8.—San Sebastian.—A las siete de la noche el duque de Tetuan ha despachado con S. M. la Reina y se ha quedado à comer en Palacio.

S. M. la Reina-Regente ha firmado varios decretos que no se conocerán hasta mañana.

La Reina fué à Beti-Jai y subió à la terraza de Fornos, desde donde estuvo contemplando el mar, pues habia macrejada, coincidiendo con una marea de las mas vivas del año y la que era imposible ver desde Miramar.

Madrid 8.—Alejandria.—El agente diplomático de España en Alejandria al ministro de Estado. - Contestando al telegrama de V. E. del 2 del corriente, informo que el Consejo Sanitario y la Compania del canal, en consideracion á un caso escepcional, permiten à los buques trasatlánticos que conducen refuerzos à Filipinas el paso por el Canal, en incomunicacion con tierra, del modo siguiente: A la ida el piloto irá en bote de vapor delante del buque; al regreso la Compania Trasatlántica avisará à la Administracion sanitaria cinco dias antes de la fecha probable de la llegada del vapor à Suez, à fin de avisar al practico de sellas de la addita

Madrid 9.—Habana.—El cañonero Vigia» ha conducido al general Bernal enfermo y á los oficiales heridos en los últimos combates sostenidos contra Maceo.

Los detalles recibidos confirman que dichos combates fueron sangrientos, pues los rebeldes llegaron à colocarse à 200 metros de distancia de las tropas y entonces la artillería disparó 46 granadas y 25 botes de metralla, causando al enemigo bajas enormes. Los insurrectos gritaban: «no tirar». Vióse entre ellos à algunas mujeres haciendo fuego.

El general Bernal mandó enterrar á nuestros muertos en Viñales y á los funerales que se celebraron asistió toda la columna.

Se ha celebrado un Consejo de guerra para juzgar al cabecilla Perez Varona.

Madrid 9 —Roma.—Dice «La Tribuna» que à consecuencia del dictàmen
favorable del Consejo de Estado, el ministro de Marina italiano ha acogido
satisfactoriamente la peticion de la Casa Ansaldo de vender à España un
nuevo crucero del tipo del «Garibaldi»
y del «Cristóbal Colon» que se construirá en los astilleros de Sestriponente en las mismas condiciones que los
anteriores.

Madrid 9.—Habana.—El general Weyler ha enviado órdenes apremiantes á los jefes de las columnas de la provincia de Pinar del Rio para que

activen las operaciones. El general en jefe confia en el buen éxito de estas operaciones para el próximo término de la guerra y cree que debe impedirse la zafra actual, pues la anterior produjo á los insarrectos dos millones de duros. El general Weyler ha recordado que al salir de España fijó en dos años el plazo de la guerra.

Gacetilla

tro las dos filas que evelucionaban,

cion que el Cura de Santa María de esta ta ciudad dirigió el dia cuatro del actual al Ilmo. Señor Castellote, en los momentos de su solemne Episcopal. Consagracion à nombre del Clero, Centro Católico, Congregaciones, Asocia ciones y fieles todos de la misma, tuvo la honra de recibir por el correo inmendiato la siguiente afectuosa contesta cion:

"El Obispo de Menorca, saluda y bendice al "Rdo. Clero y Asociaciones Católicas de Ma"hon, y agradece su felicitacion con motivo de "la Consagracion Episcopal.

"D Salvador Castellote y Pinaze aprovecha "csta ocasion para reiterar al Sr. Cura de San"ta María de Mahon las seguridades de su "mas distinguida consideracion y cordial "atecto

nuy sencillo fité la primera en descin-"... 3681 eb erduto eb 3 aionela V". arcar y M. Faura le beso la mano.

Numeroso fué el público que acudió anoche al Teatro Principal. El fonógrafo ejecutó el variado y escogido programa oportunamente anunciado, al gunos de cuyos números fueron escuchados con verdadera delección, produciendo como siempre muy buen efecto particularmente la tan celebrada marcha de Cádiz, así como las otras piezas musicales.

El fonógrafo recogió, recitado por el actor mahonés Sr. Prats, el primer canto del poema de D. Alvaro Romea, Las Dos Flores, y una pieza de su repertorio que cantó el orfeon «El Progrés», trabajos que el fonógrafo reprodujo inmediatamente.

Para esta noche está concertada una funcion extraordinaria á beneficio de los reclutas del actual reemplazo pertenecientes á esta ciudad destinados al ejército de operaciones en Cuba y que deben marchar mañana para Palma, á ser incorporados á filas.

En dicha funcion tomarán parte el orfeon «El Progrés», la música del Regimiento Regional, el Sr. Prats recitará la composicion poética del Sr. Nuñez de Arce, titulada «El Vértigo», y el Sr. Hugens dará á conocer las más notables piezas de su fonógrafo.

Dado el objeto humanitario de la funcion y los buenos propósitos de cuantos en ella toman parte es de esperar se vea esta noche el Coliseo muy favorecido de la sociedad mahonesa siempre dispuesta á secundar los buenos propósitos.

En virtud de orden telegráfica recibida á última hora de la tarde del sábado, en el vapor-correo de ayer se embarcaron para Barcelona las clases é individuos del Regimiento Regional sorteados con destino á Filipinas.

Les acompañaron al muelle los Jefes y Oficiales del cuerpo y la música, hallándose en el vapor el Excmo. Sr. General Gobernador para despedirlos.

En el propio buque salió con destino tambien à Filipinas el Comandante-Se-

cretario que era del Gobierno Militar de esta Plaza, Sr. Baquero.

Los 1026 mozos del actual reemplazo de esta provincia destinados á Cuba, Puerto-Rico y Filipinas, se han de distribuir de la manera siguiente:

A CUBA

Infanteria, 698:—Caballeria, 85:—Artilleria de Plaza, 22:—Artilleria de montaña, 19:—Ingenieros zapadoresminadores, 25:—Ingenieros ferro carriles, 7:—Ingenieros telegrafistas, 4:—Administracion militar, 42:—Sanidad militar, 10:—Tetal, 912.

Jamás so ha odla Puerto Rico ad samal Infanteria, 38: + Artilleria ede oblaza eq 8. — Total, 46, 205, 005, 04 al sabot no 2, 20

Infanteria, 54: Artilleria de plaza ba millon de personas, sino 86; latoTiou

Entre los regalos con que fué obsequiado el Ilmo. y Rdo. Sr. Obispo de esta Diócesis, figura un riquisimo anillo con un topacio rodeado de diamantes de D. Francisco Peris Mencheta director propietrio de «El Noticiero Universal» de Barcelona, que se encuentra en Valencia, y es propable que acompañe á esta isla al Dr. Castellote al venir á encargarse de la Diócesis.

Ha regresado a Palma el Sr. Baron de Alcahalí Gobernador de la provincia, acompañado de su distinguida señora esposa é hijas.

Hoy quedaban redimidos del servicio militar en la Administracion Deposita de ría de Hacienda de este Partido, sesenta y cuatro mozos del actual reemplado pertenecientes a esta Islando 1820 la composita de l

Al anochecer del sabado último al transitar por la calle del Comercio un carro cargado de escombros se le rompió el eje sin que afortunadamente ocasionara desgracia alguna.

El Sr. Cura párroco Castrense de esta plaza ha recibido un edicto del señor Obispo de Sion, Provicario general Castrense, convocando á oposiciones para cubrir 60 plazas de capellanes segundos de ejército con el haber anual de 2.100 pesetas, terminando el plazo para la presentacion de solicitudes el dia 28 de Noviembre próximo.

Mañana salen para Palma al objeto de incorporarse los reclutas pertenecientes à esta isla, reclamados para formar parte de las expediciones con destino à Ultramar.

Tambien salen una Comision receptora de Infanteria para recibir à 394 recibitas de la zona de Baleares destinados à Ultramar que vienen para recibir instruccion militar; y otra Comission del arma de Artilleria.

Para completar las fuerzas de Artillería que corresponden á esta provincia con destino á Cuba, la 3.ª region debe contribuir con 114 individuos.

Reunida esta mañana la Junta administrativa de consumos para fallar en
el expediente instruido por aprehension
de várias cajas de jabon introducidas
fraudulentamente en la casa número 6
de la calle de la Luna, se ha impuesto al aprehendido una multa equivalente al cuadruplo de los derechos
adamás del natural,

En la tarde de ayer un niño de diez años de una de las norias de la Esplanada, mientras estaba conduciendo ganado de un cercado vecino, tuvo la desgracia de que una de las caballe. rias que conducia le diera una coz en la cabeza, produciéndole una herida de consideracion, siendo recogido y llevado à su domicilio, y practicándole la primera cura el médico Sr. Segui Fe-913.542.627 pesetas

hoy siendo gravisime SJ9290

go y paisano D. Tomás Roger Llina, Abogado y ex-Registrador de la Propiedad del partido de Manacor.

Deseamos al paciente un pronto restablecimiento á su dolencia.

«La Maritima», Compania Mahonesa de Vapores, nos ha facilitado el siguien te telegrama:

Barcelona 12. -9'12 m. -Fondeado «Mehorquin» a las cinco y media: v via - 1 briesom oro le estarrod nie arob es ne se frote, sirviendose para ello de los chebés, marcas o mirifille silentej

Leemos en La Ultima Horas de Manana martes en S. Francisco termina, Palma:

«Según se dice, el gobierno trata de destinar à los castillos de Bellver v San Carlos, parte de los confinados cubanos, llegados últimamente á la Peninsula.

A este objeto se nos asegura que un jefe de ingenieros ha visitado Bellver para examinar las condiciones y estado de ese castillo por si conviene al fin que se le destina.

De «La Almudaina», correspondiente al sábado último:

«Un individuo del cuerpo de infanteria perteneciente à los escedentes de cupo del reemplazo de 1894, ingresados à las filas hace unos dos meses, mientras ayer tarde transitaba por la calle de la Union, y al encontrarse frente à la farmacia del señor Homs, fué acometido de un accidente que le hizo perder el sentido.

Apercibidos del hecho los vecinos, le prestaron los auxilios necesarios siendo trasladado al Hospital Mili:ar.

Según tenemos entendido con esta ya son tres las veces que el mencionado individuo ha tenido que ingresar en el expresado establecimiento por la misma causa, impidiéndole cada vez poderse embarcar para Mahon en donde debe incorporarse al Regimiento Regional número 2, que es el cuerpo a que pertencce.»

Pasajeros llegados de Palma en la mañana de ayer en el vapor correo «Ciudad de Mahon»:

D. Enrique Ballester; un capitan; Luis Pall rés; Francisco Sureda; Rosendo Serra; Francisco Thomás; Maria Villalonga; 8 individuos de tropa; Andrés Lamartin, y Bartolomé Florit Total, 17.

Pasajeros salidos ayer mañana para Alcudia y Barcelona á bordo del vapor-correo « Menorquin»:

PARA ALCUDIA D. Antonio Sol; M. Mainecourt; Fr.ncisca Pons; la señora de un oficial e hijas M. Bouret; Miguel Terrasa; Miguel Mari; Spiridion Masdeu; Domingo Diaz y dos hermanas; Victoriano Anguera; Bernardo Roselló; Dimian Frontera; Felipe Roca; Pedro y Juan A'zine; Rafael Torrens; un subo de artillería; Gatalina Cánovas; M. Pe-

Ministerio de Cultura 2011

relló; Bernardo Roselló, y un teniente.-Total, 24.

PARA BARCELONA

D Eduardo Ziinós; Isabel Monjo y dos hijos; Margarita Sintes; Maria y Jaime Barceló; Felipe Maldonado; 5 auxiliares de Administracion Militir; un musico militar; un médico militar; José Albertí y dos hijos; Modesta Cortés; Catalina Orives; Catalina Sintes y un hijo; zun jefe, esposa yo 8 hijos; des oficiales, una esposa y dos hijos; Rafael Cardona; José Martí; Enrique El estado del paciente continuaba Magó; Vicente Rodrigo; Francisco Hernandez; Francisco de P. Torrens; un co-Se encuentra en Palma gravemente las Francisco Simarro, Rita Vantell, J. Claenfermo y sacramentado nuestro ami- vell, Josquin Conforto; José Carreras, senora, cunada é hijo; J. Sintes; Apolonia Serrano; Isidro Sans; J. Gil: Federico Farinós, y 5 indivíduos de tropa:-Teral, 109.

Santo de hoy .- Ntra. Sra. del Pilar de Zaragoza y S. Serafin confesor.

Santo de manana. - S Daniel maitir, San Faus: o labrad r y S. Eduardo rey y con-

Cultoso solidal abad

el solemne Triduo de Cuarenta-Horas que todos los años se dedica al glorioso y seráfico Patriarca Titular en dicha iglesia; á las 7 se descubre S. D. M., estacion mayor y Misas rezadas; á las 10 la mayor solemne. Por la tarde á las 3 Sagrado Trisagio meditación; á las 5 Rosario y los ejercicios del mes, despues Laudes; á las 7 sermon que dirá D. Narciso Panedas Pbro., procesion claustral, Letunias, Salmo, solemne bendicion con el Simo. Sacramento y Reserva.

Continua la devocion del mes del Santísimo Rosario por la noche con el Señor de manificato en cl Carmen y en las Concepcionistas; sin exposicion por la manana en Sta. María, S José, Concepcion y Asilo de Huerfanas; por la noche en el Oratorio de las Carmelitas y en el Asilo Cala-

Visita à la Conte de Maria. Manana se hace á Nira. Sra, de la Misericordia en S. José Ginebra de primera á

Ultimas cotizaciones

Bancoade Mahonneidm

Barce ona 10. -4 t

	24 1 2 2 3 4 4
1 por ciento Interior	62'70
por ciento Exterior	73'70
4 por ciento Amortizable.	00'00
Billetes Hip, Cuba 1886	84.87
Id. 1890	70.87
Banco Hispano-Colonial	00'00
Ferro-carril de Francia	20'30
Ferro-carril del Norte	28'10'
Frro-carril de Almansa	00'00
F rro-carril de Almansa	00'00
Id. de O. B. y F	53'25
Id. del Norte	00'00
Id. de Orense	00'00
ld. de Almansa.A.	56.87
Obligaciones C. Trasar	00'00
Empeños del Casino Merce	William Allancase
interior rs. vn. paga-	0.00
Exterior	ď

Entrados el 11

De Palmi, vapor-correo «Ciudad de Mir hon», capitan D. Bernardo Cabot, con 20 tripulantes, 17 pasajeros, efectos y la correspondengia.

Idem el 13

De Bircelona, polacra-goleta «Anita», patron Miguel Pons, con 6 tripulantes, cemento, efectos y 5.200 kilógramos pólvora. Despachados el 12

Para Palma, laud «Catalina», patron Mateo Ferrando con 7 tripulantes y lastre,

Anuncios oficiales

EL COMANDANTE MILITAR DE MArina de la Provincia de Menorca, Capitan del puerto de Mahon etc

Hace saber: A los pescadores que ejercen su industria en este puerto y costas de la comprension de esta provincia maritima, que los artes denominados trasmallos y soltas bogueras deberán tener las dimensiones y luz de mallas que à continuacion se expresan:

Lo esta la casasollamana del Principe Largo, 40 brazas. adatas shoob , 8 min Dinsula de allas camolni ara H. anina M Alto, 1 id.

Luz de la red central, de 1 y media á 2 pulgadas de Búrgos.

Idem de las id. laterales, 1 y medio Palmos castellanos b 200 2000 of Brag

SOLTA BOGUERA

Largo, 50 brazas.

Ancho, 2 id.

Luz de mallas, 1 pulgada de Búrgos. Lo que se hace público para exacto cumplimiento de cuanto se previene, en la inteligencia que los contraventores á esta disposicion serán penados con multas y demás que hubiere lugar.-Mahon 12 Octubre de 1896. - Antonio

Telegramas

1 Bien Bublico

No se permite su reproduccion en esta Ciudad).

.bam 1-. 11 birbaM verde, mora-

En la cuestion de la sumaria instruída á los generales Bosch y Ochando á instancia del Sr. Martinez Campos, éste se ha quejado de los conceptos emitidos por el general Bosch en una carta dirigida al general Ochando, diciendo que se dolía hubiese abandonado el cargo que desempeñaba en Cuba, despues de organizar el desharajuste que había en tiempo del mando del señor Martinez Campos. . onu abas sadonie

Se cree que el asunto no tiene trascendencia.

Madrid 11. 2 mad.

Un parte oficial de Cuba comunica que en diversos eneuentros los rebeldes han tenido nueve muertos y seis heridos, y ampliando las noticias relativas á los combates de los Batallones de Zaragoza y Luzon, dice que el enemigo tuvo cincuenta heridos, y que murieron los cabecillas Cayito y Alvarez, presentándose à induito el cabecilla Valde con dieciocho hombres y treinta muje-

Ha descarrilado el tren de Jagüey á causa de haberse colocado algunas bombas en la vía.

Madrid 11.-2'30 mad.

Con motivo de reconcentrarse el dia 15 los mozos destinados á Ultramar, los excedentes de cupo de 1893 marcharán á sus casas.

El auditor de Guerra que entiende en el asunto de los generales Bosch y Ochando, cree que no hay motivo para instruir expediente, á lo que se ha conformado el señor Martinez Campos.

Madrid 11.-10 m.

Las columnas Toral y Lanzagorda atacaron á los rebeldes en Puerto de Villa!cn, causándoles veinte y dos muertos, teniendo las columnas tres muertos y un herido. Se confirma la muerte de Cayito Alvarez.

Madrid 11.—10'5 m.

Se ha reunido en la Habana el Consejo de guerra para juzgar á una negra que insultó las tropas.

Sigue la ansiedad para conocer el resultado de los encuentros de la columna del general Echagüe.

Madrid 11 .- 10'20 m.

El «Imparcial» publica telegramas de Port-Said en que se dirigen enérgicas censuras al general Blanco.

En Washington ha sido puesto en libertad bajo la fianza de 1500 pesos el capitan del vapor «Laurada».

Madrid 11.-1 t.

En telegrama fechado en Manila en el día de hoy dice el general Blanco: mañana salgo á operacio-

Ha sido preso el Sr. Amas, director del periódico «El País».

El Sr. Cánovas se hospeda en Toledo en el Hotel de Castilla.

Madrid 12.-12'15 mad.

El vapor «Montevideo» que se dirigía á la Habana, perdió la hélice el día cuatro, y navegó á la vela durante ocho días, siendo después remolcado por el vapor argentino «Britania», desde el Cabo San Vicente hasta el Cabo Verde. La oficialidad y soldados que conduce dicho vapor saludan á España y á sus familias. 19boq no nerdo mandus edoib ob

Madrid 12.-2 mad.

El vapor «Montevideo» salió el día 30 de Septiembre último de Cádiz conduciendo para Cuba seis jefes, treinta oficiales y 462 indivíduos de tropa; para Puerto Rico tres jefes, 33 oficiales y 752 indivíduos de tropa, y sin formar cuerpo 3 oficiales y 82 soldados. Lleva tambien 3.300 fusiles, 89.500 cartuchos, once mil espoletas de percusion, 2.000 granadas, 792 botes de metralla y nueve juegos de cañones de grueso calibre. Para Puerto Rico 900 maüsers, 300 carabinas y muchos otros efectos.on .oriisal dei Rente nincolal

Madrid 12.—9'10 m.

Habana. - Actualmente existen cuatro mil quinientos soldados enfermos, y se están habilitando almacenes capaces para mil enfermos cada uno.

Se comenta la frialdad que se nota en las últimas comunicaciones relativas á las recientes operaciones en Cuba.

Madrid 12.-1 t.

Se han confirmado oficialmente los encuentros de las columnas Toral y Lanzagorda, sin añadir nuevos detalles. La columna del general Aldave continúa la persecucion de los insurrectos, en combinacion con otras fuerzas salidas de Place. tas, Trinidad y Riachuelo.

COMPAÑÍA MAHONESA DE VAPORES consume doles venue

Para conocimiento de los señores pasageros que se embarquen en lo sucesivo en los Vapores de esta empresa, se hace público, que desde esta fecha se exigirá á los mismos, además del precio de su pasage y 15 por 100 para el Estado que hasta ahora se ha venido cobrando, el impuesto de tráfico creado por Ley de 30 de Agosto último, consistente en

Pias. 1'00 á los pasageros de 1.º clase o'50 á los enlid. meni 2. pid. g o'25 á los

Mahon 2 Octubre 1896.-Por «La Maritima» Compañía Mahonesa de Vapores, El Director-Naviero, Juan F. Taltavull.

Saldrá de este puerto en la mañana del dia 19 del corriente mes el vapor

NUEVO-MAHONES

al mando de su capitan D. Bernardo Segui, donde limpiará sus fondos regresando. á Mahon en cuanto haya efectuado dicha capitan del vapor «Laura noisareo

Admite pasageros á los precios de costumbre agregando à estos el impuesto de tráfico creado por Ley de 30 Agosto último, y cargo á précios convencionales.-Mahon 7 Octubre 1896 -Por *La Marítima», Companía Mahonesa de Vapores .--El Director-Naviero, P. A., V. Montanari.

SUBASTA

El domingo 18 del actual, á las 3 de la tarde, se venderá en licitacion privada la casa núm. 4 de la calle del Obispo del pueblo de San Luis, siempre que la postura fuera del agrado de los vendedores.

El acto tendrá lugar en «El plá de se creus de dicho pueblo por voz del pregonero público. Obivetno M.

Subasta

El dia 18 del actual á las once de su manana se venderán en subasta pública en el despacho del Notario D. Francisco Mercadal una casa sita en Mahon, plaza de San Francisco núm. 13 y una casa sita en Villa-Cárlos calle de San Jorge número 15, bajo los tipos de 9.000 pesetas y 360 pesetas respectivamente.

Los títulos de propiedad y condiciones de dicha subasta obran en poder del expresado Notario.

Subasta

El dia 18 del actual á las once de su manana, se venderá en licitacion verbal en la Agencia Administrativa é Hipotecaria (Arravaleta 12-A) una casa situada en la calle de Cifuentes núm. 141, bajo las condiciones que se dirán en el acto de la su-

Para vender

Lo está la tienda de comestibles de la calle de las Moreras, núm. 52. Para informes en la misma.

ARRIENDO

Se arrienda en Binifadet una bodega con sus enseres. U.U. V. annidated ook Informarán Plaza del Retiro, núm. 2.

Para alquilar

Lo está la casa de la calle Portal de Mar nnm. 14. Para informes en la tienda de loza y cristal de D. Luis Gimier, en la misma calle, núm. 12.

Para vender

Lo están las casas números 5 y 6 de la Plaza del Retiro. Para informes, calle Bastion núm. 35.

Para alquilar

Lo está la casa de la Plaza del Principe núm. 3, donde estaba la Comandancia de Marina. Para informes, calle de Cifuentes núm. 59.

L'ara vender

Lo está la casa calle de Cifuentes n.º 138. Para informes Cos de Gnacia 63.2 20 11 18

Para alquilar

Lo están los altos de la casa núm. 24 de la calle Cos de Gracia y la del 133 en la de Prieto y Caules: Informes en esta última calle núm. 47.

Para vender

Lo está en Villa-Cárlos la casa nº 25 de la calle Mayor con huerto y puerta que dá á la calle de la Padrera. o do 1100 21 nodal/

Para informes en la misma casa.

Para alquilar Lo están las casas de la calle de S. José,

núms. 4 y 6. Informarán en la Hojalatería de Conforto, Portal de Mar, 16.



negra (en botellas sifon y á granel), azul, verde, morada y encarnada. para sellos de goma, colores azul, negra, morada y encarnada.

IMPRESTA DE PARPAL

h eradaro di Criada al

Se solicita una para el arreglo de la casa y costura: que tenga buenas referencias. Darán razon Isabel II núm. 12.

CERDOS

Cebados hay nueve pasa vender de 12 á 18 arrobas cada uno. Para su ajuste calle de la Luna núm. 26 horno.

JUAN PANEDAS

se ofiece pesar en el matadero de esta ciudad los cerdos que hayan de degollarse para la venta al público por el precio de o'50 rias. por cabeza y á domicilio á o'75.

Nodriza

Una mallorquina, leche de pocos dias, desea encontrar criatura para amamantar. Vive calle de S. Pablo, núm. 26.

COMPANIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS Y EXPLOSIONES DE GAS Autorizada por R. Decreto de 25 de Agosto de 1865. 10 00 Millon 1866

Unica en su clase, domiciliada en Barcelona, Dormitorio de S. Francisco, 5, pral. sob y imadia seet : (EDIFICIO DE SU PROPIEDAD) elebusionborq asedan al

Capital social 20.000.000 de reales

Director Gerente, Sr. D. Fernando de Delas, ex-Diputado à Cortes, Abogado y propie-Capitales asegurados: 1,913.542.627 pesetas

La Compania ha satisfecho por 2.751 siniestros, la importante cantidad de

hoy siende gravisimasatesq 688868.780.1.4. Torrens; un co-Esta Compania cuenta por si sola en la Isla de Menorca mayor número de asegurodos que todas las demás Compañías de su clases movarz amla que estuduone el

Aboundary ox Ranietrador do la Deceia I Serrano: Isidro Sans: I. Gil: Federico Fa

Suk-Director en Riemorea: D. Pancual Joné Bernauden y omiolio go y paisano D. Tomás Rogunala Rogunala Comas Rogunala Ro

rinos, y 5 individuos de tropa: - Teral, 100. POR MEDIO DEL GAS

sobre piel, raso, y cualquier clase de ropas

Se dora sin borrarse el oro ni perder su verdadero dustre por mucho » que se frote, sirviéndose para ello de los clichés, marcas ó moldes que usa cada fábrica ó establecimiento.

Es muy conveniente a los fabricantes de calzado, sombrereros y modistas. dista duo de Cuarenta-Horas oue

PRECIOS ECONÓMICOS le esibes nivez.

Imprenta de Mal Parpal, Bastion 39. - Mahon. ob sollisso sol à multeob

hanos, llegados últimamente á la Pel | yor y Misas rezadas; a las 10 la mayor so-Temme. World 1 Acte a las 3 Sogrado Trisa-

en el despacho de Sebastián Sicre, calle Arravaleta, núm 24 a raq

y Reserva disimo Rosario por la noche con el Senor

Se espenderá desde hoy:

Mino tinto Priorato superior ágas -iza Idaoisidanodelapaisesuperioriá na Id. blanco dulce superior á Jerez seco superior a. Desi ob oi-

has 7 se descubre S. D. M., estucion ma-

Alcohol de 35 grados á Aguardiente de 1.º á. Aguardiente anisado de 1'25 á. Cañas de primera a

Ginebra de primera á Rom de primera á Cogñac de primera á.

ria pertebiciobio 04 10s escedentes de cupo del Phem Plaze 6 de 1891, ingresados á lag. filag. bace unos dos meses. mientraby yerbiardo transitaba por la calle debia Ibioocog al encontrarse frente à bi fabina op'olel senor. Homs, fué acombitidable 00'Occidente. que .le hizo perder objenedo. Apercibides de Thecho les vecinos,

Pasajer llegarles do . Easma en la

manan de ayer en sandor correc

-elastali eb ogram 35bPtastvlitronU.

Sur Carlon, parto de les confinctos en

ninsula.

:omitic obadas la

que pertencce.»

«Ciudad de Mabon»

Y toda clase de vinos finos, de Jerez seco y dulce embotellados, como tambien Rom, Cogñac y toda clase de licores de marcas acreditadas del pais y extrangeras.

Vinagre blanco de vino, fuerte á 25 centimos litro.

individuo ha tenidoque in ran el Vor ciento Corticalo. CALLE ARRAVALETA, 24

debe incorporarse al Regimiento Re-Imprenta de M. Perpal. Bastion, 890up & oremun lanois

2010

00'00

00,00

53:25

Grandes rebajas en todos los artículos, por ser final de temporada.

Wisitad nuestros almacenes y encontrareis gangas que no se presentan nunca.